
Halbtagestour

„Fit ab 50“ fährt mit dem Fahrrad nach Münster

Everswinkel (gl). 25 Fahrradfahrer der Gruppe „Fit ab 50“ haben einen Ausflug nach Münster-Handorf unternommen. Volker Haupt und Günter Hein hatten dafür eine insgesamt 43 Kilometer lange Route ausgearbeitet. Durch den Berdel ging es über Wolbeck zum Freibad Stapelskotten, um von dort aus dem Werser-

radweg bis Sudmühle zu folgen. In diesem Bereich schlängelt sich die Werser durch ein interessantes Landschaftsbild, das für viele bisher unbekannt war.

An der Havichhorster Mühle, die seit 1988 den Stadtwerken Münster als Wasserkraftwerk zur Stromerzeugung dient, hat die Gruppe den Werseradweg in

Richtung Lützw-Kaserne verlassen.

Die obligatorische Kaffeepause legten die Fahrradfahrer im Haus Münsterland ein, das bis 2007 als Soldatenheim geführt wurde. Seit der Wiedereröffnung im Jahre 2010 gibt es dort ein gastronomisches Angebot. Außerdem fungiert es als Stadtteilkultur-, Be-

gegnungs- und Veranstaltungshaus, das das Integrationsunternehmen „Infa-Münster“ betreibt. Die Rückfahrt führte durch das Naturschutzgebiet Münster-Handorf-Ost und durch den ehemaligen Truppenübungsplatz vorbei am Berdel-Flughafen wieder nach Everswinkel.

Die nächste Halbtagestour

startet am Dienstag, dem 7. Juli, ab 13 Uhr zu den Schleusenanlagen des Dortmund-Ems-Kanal in Münster. Dort wird eine Führung angeboten. Einzelheiten sind dem ausliegenden Flyer für das zweite Halbjahr zu entnehmen.

 **Weitere Informationen unter www.fit-ab-50-everswinkel.de**